

PPK Ormawa Lakukan Clean Up Day di Kecamatan Nisam



PPK Ormawa lakukan Clean Up Day di Kecamatan Nisam, Jumat (13/10/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Tim Program Penguatan Kapasitas Organisasi Kemahasiswaan (PPK Ormawa) Forum Mahasiswa Bidikmisi dan Kartu Indonesia Pintar Kuliah (Formadiksi) Universitas Malikussaleh bersama dengan 10 Volunteer serta warga melakukan aksi gotong royong “Clean Up Day” di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Aceh Utara, Jumat (13/10/2023).

Kegiatan ini tidak terlepas dari Program 5R (Ringkas, Rapi, Resik, Rawat, dan Rajin) sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan Gampong Peunayan yang bersih dan sehat.

Ketua pelaksana, M.Fikram mengatakan bahwa kegiatan bersih-bersih ini selain melibatkan Volunteer juga melibatkan aparatur desa dan warga Gampong Peunayan. “Kita berharap kegiatan ini dapat secara rutin kita laksanakan bersama di gampong ini,” ucapnya.

Lanjutnya, kita semua menyadari bahwa aksi gotong royong ini dapat terus dilaksanakan untuk memberikan semangat masyarakat dan menumbuhkan rasa cinta pada lingkungan sekitar. “Harapan kami semoga ini menjadi gerakan yang menginspirasi bagi kalangan masyarakat dan generasi muda sebagai penerusnya untuk membangun negeri ini,” terangnya.

Ketua umum Formadiksi, Ade Malahayati mengharapkan melalui kegiatan clean up day ini dapat memudahkan masyarakat secara keseluruhan dalam berinteraksi dengan mahasiswa. “Setelah program ini berakhir, kami pun berharap juga agar masyarakat dapat menjaga dan merawat kebersihan lingkungan dan kesehatan di gampong,” ungkapnya.

Laina Tri Azanti salah satu Volunteer mengutarakan rasa senang dan turut bangga telah ikut berpartisipasi dalam acara Clean Up Day ini. “Dengan kegiatan ini, kami dapat berbaur dengan masyarakat, berbincang dan mengenal tradisi masyarakat Aceh khususnya di Gampong peunayan. Kegiatan seperti ini juga dapat membantu meningkatkan kebersihan lingkungan masyarakat setempat serta meningkatkan kesadaran untuk menjaga lingkungan dan kesehatan,” sebutnya.

Dosen pendamping, Dr Yusrizal menyampaikan bahwa Clean Up Day ini dilakukan sebagai upaya membantu masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. “Kegiatan gotong royong yang dilakukan secara bersama ini memberikan dampak yang positif bagi masyarakat. Mereka telah menciptakan lingkungan bersih dan sehat, juga menciptakan habitat yang alami dan kondusif,” pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 18 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Mahasiswa](#), [MBKM](#),